

Le 11 novembre 2011

Errata

Veuillez noter que dans la publication, *Avis sur un projet de fluoration de l'eau potable*, les modifications suivantes ont été effectuées.

Page II, 2^e paragraphe, la dernière phrase a été modifiée :

« Au Québec, les traitements dentaires se traduisent par des coûts de plus de 2 milliards de dollars. »

Page 1, 2^e paragraphe, l'avant-dernière phrase a été modifiée :

« De plus, les coûts liés aux traitements dentaires (public et privé) sont estimés à environ 2 milliards de dollars par année au Québec seulement. »

Page 13, une notice bibliographique a été ajoutée :

« Lévy, M., Corbeil, F., Fortin, C., Lamarre, J-R., Lavallière, A., *et al.* (2007). Fluoration de l'eau : analyse des bénéfices et des risques pour la santé. Institut national de santé publique du Québec, Québec. »

Auteur :

Comité d'éthique de santé publique